

LOCAL | Turismo

La Mancomunidad de la Subbética estará presente, un año más, en la Feria de Turismo de Interior de Andalucía “Tierra Adentro”

La oferta turística de Priego se engloba en el stand del ente supramunicipal

Redacción

Jueves 2 de octubre de 2014 - 12:22



La Mancomunidad de la Subbética estará presente con un stand de 32 m2 en esta feria de turismo de interior de Andalucía “Tierra Adentro”, que tendrá lugar en la ciudad de Jaén del 24 al 26 de octubre.

En la que será la decimotercera edición de esta importante cita, la Mancomunidad de la Subbética aprovechará para difundir su patrimonio monumental y natural, así como

su

Los ayuntamientos de Almedinilla, Doña Mencía, Luque, Priego, Rute y Zuheros participarán como coexpositores en el Stand de la Mancomunidad, ofreciendo al visitante una información más específica de sus localidades.

Además, el viernes 24 de octubre, personal técnico de la Mancomunidad participará como ponente "II Jornada divulgativa Vías Verdes de Andalucía", especializadas en el tema de “Producto Turístico en torno a las Vías Verdes” así como en el sexto Encuentro Internacional de Comercialización de Turismo de Interior, Rural y Naturaleza de Andalucía, dando a conocer a los profesionales del sector turístico el catálogo con los productos ya existentes en torno a la comarca de la Subbética. Un encuentro tiene como objetivo poner en contacto la oferta especializada andaluza con la demanda nacional e internacional (touroperadores, agencias de viajes especializadas en turismo de interior, portales/agencias online, etc.). En esta ocasión se celebrará una jornada de trabajo de mañana, el viernes 24 de octubre, en la Institución Ferial de Jaén (IFEJA), en formato inverso (se sentará la demanda) donde estará presente toda la oferta andaluza previamente inscrita: alojamientos, turismo activo, rutas, visitas, agencias receptoras, alojamientos singulares, patronatos provinciales de turismo, entidades de promoción, etc.